

Liebe Wackernheimerinnen und Wackernheimer,

Seit fünf Jahren sind wir ein Stadtteil von Ingelheim und haben uns unser Dorfleben und unsere Identität, dank des nach wie vor starken ehrenamtlichen Engagements, bewahrt. Die von uns initiierten Vorhaben bedürfen der Beschlüsse des Ingelheimer Stadtrats und der Umsetzung durch die Stadtverwaltung. Daher müssen wir unsere Anliegen überzeugend in den zuständigen Gremien vortragen.

Dieter Berg hat mit seinem engagierten Wirken viel bewegt und die Interessen der Bürgerinnen und Bürger mit Leidenschaft vertreten. Dass er nicht mehr als Ortsvorsteherkandidat zur Verfügung steht, bedauern wir sehr.

Für die nächsten fünf Jahre haben wir uns für Wackernheim Ziele gesetzt, die wir mit einem motivierten Team aus erfahrenen und neuen Mitstreiterinnen und Mitstreitern auf den Weg bringen wollen. Wir würden uns freuen, wenn Sie uns dabei unterstützen und uns Ihre Stimme geben.

Unsere Kandidatinnen und Kandidaten für den Ortsbeirat Wackernheim



Jörg Weiland

Auch in der nächsten Legislaturperiode möchte ich dazu beitragen, dass Wackernheimer Interessen vertreten und gehört werden. In der FWG steht eine sach- und lösungsorientierte Politik im Vordergrund. Ich werde mich auch weiterhin für nachhaltiges solides Wirtschaften sowie ökologische und soziale Verträglichkeit einsetzen.

Nasrin Mir Shakkeh-Graf

Wackernheim wächst und es ist mir wichtig, dass Bestehendes und Neues harmonisch zusammenfinden. Ich möchte den Ort mitgestalten, in dem unsere Kinder aufwachsen und einen guten Austausch untereinander fördern.



Sandra McKenzie

Unseren Ortsteil Wackernheim und unsere Dorfkultur lebendig zu halten, ist mir ein Anliegen. Gerne möchte ich die vielen ehrenamtlich Tätigen in Wackernheim stärken und kommunalpolitisch unterstützen. Insbesondere liegen mir hier auch die Belange der Kinder und Jugendlichen am Herzen.



Kristin Loch

Mein Herz schlägt für Wackernheim! Damit das so bleibt, möchte ich mich für die Belange der Bürgerinnen und Bürger einsetzen. Vor allem liegen mir die jungen Familien und deren Kinder sowie das Zusammenleben von Jung und Alt im Ort am Herzen. Gemeinsam und miteinander sind und bleiben wir Wackernheim!

Unser Miteinander im Dorf - das wollen wir:

- Alle Einrichtungen und Angebote – von der Kita bis zur Seniorenbetreuung – sind Grundvoraussetzung für eine soziale Gemeinschaft. Sie gehören wie die Kirche ins Dorf.
- Eltern müssen sich im Alltag auf die Öffnungszeiten der Kita verlassen können. Kreative Konzepte und Elterninitiativen werden wir unterstützen und fördern.
- Das Haus der Jugend braucht mehr Selbstverwaltung.
- Die Spielplätze (z. B. An der Bachwiese) sollen modernisiert werden.
- Wir suchen weiterhin nach einem geeigneten Standort für eine Poststelle.
- Das Bürgerbüro unterstützt weiterhin den Vereinsring zur Durchführung der Kerb und des Weihnachtsmarktes.
- Auch außerhalb der Öffnungszeiten des Bürgerbüros soll es einen Zugang zu öffentlichen Toiletten geben.
- Bestehende Initiativen und das Ehrenamt werden unterstützt und durch die Einführung eines Jahresempfangs wertgeschätzt.
- Alle Ortsteile sollen ein eigenes Budget für Repräsentationen erhalten.
- Eine eigene Website für alle Stadtteile macht das Leben vor Ort sichtbarer.

Unsere Kandidatinnen und Kandidaten für den Ortsbeirat Wackernheim

Bauen, Umwelt und Naturschutz – dafür setzen wir uns ein:

- Fortbestand der Erhaltungs- und Gestaltungssatzung zur Sicherung der ortstypischen Bebauung
- Günstiger Wohnraum auf dem ehemaligen Gemeindegrundstück In den 30 Morgen, transparente Vergabe der Wohnungen
- Die Erweiterung und Sanierung der Grundschulturnhalle wird endlich realisiert
- Umsetzung eines Nahwärmekonzeptes
- Keine Freiflächen-PV-Anlage auf wertvollen Ackerflächen
- Renaturierung des Wild-/Flutgrabens



Hannah Degen

Mir liegt Wackernheim am Herzen. Darum möchte ich das Miteinander sowie den Ort mitgestalten und der Jugend eine Stimme geben.

Dieter Berg

Das, was Wackernheim lebens- und liebenswert macht, basiert auf einem gepflegten Brauchtum, gelebten Traditionen und insbesondere auf dem ausgeprägten ehrenamtlichen Engagement unserer Bürgerinnen und Bürger. Das sollten wir erhalten und dafür werde ich mich im Ortsbeirat einsetzen.



Christoph Wöste

Das Engagement für Demokratie fängt schon vor der Haustür an. Gerade in diesen schwierigen politischen Zeiten ist es mir wichtig, mich auch vor Ort einzubringen, unsere Werte zu erhalten und für die Bürgerinnen und Bürger das Beste für Wackernheim zu erreichen.



Fritz Steffens

Unser Leben verändert sich ständig. Damit wir



alle gemeinsam weiterhin mit Freude in Wackernheim zu Hause sein können, gilt es, Bewährtes zu erhalten und neue Ideen zu entwickeln. Hieran möchte ich mitwirken!

Ich schätze an der FWG, dass wir ohne Fraktionszwang nach bestem Wissen und Gewissen entscheiden können. So möchte ich weiter gestalten.



Jacob Stock

Demonstrieren und wählen gehen ist mir zu wenig.

Ich möchte mich aktiv für Demokratie und gegen Rechts einsetzen.



Markus Bundt

Als Stadtteil von Ingelheim hat Wackernheim noch seinen ganz eigenen Charme.

Wir sollten die Chancen nutzen, unser Dorfleben selbst zu gestalten. Das geht nur gemeinsam und da bin ich gerne dabei.

Verkehr und Infrastruktur – das streben wir an:

- Radweg entlang der L419 nach Ingelheim
- Beleuchtung des Fuß- und Radweges zwischen Heidesheim und Wackernheim
- Tempo 30 auf der Ortsdurchfahrt L 419 (Binger Straße und Mainzer Straße)
- Errichtung öffentlicher E-Ladesäulen
- Nach dem Ausbau der K18 (Große Hohl, Heerstraße, Kirchstraße, Rathausplatz und Schulstraße) soll das bestehende Straßenausbauprogramm (Kleine Hohl, Schillerstraße, Im Rheinblick, Im Kirschgarten, usw.) fortgeführt werden

Thomas Rätz

Wackernheim in seinen dörflichen Strukturen und als Ort vielfältiger Begegnung erhalten und weiterentwickeln – generationenübergreifend, anpackend, solidarisch, nachhaltig und zukunftsorientiert. Daran will ich mitwirken.



Stefan Kloos

In Wackernheim müssen die sportlichen und kulturellen Einrichtungen erhalten bleiben. Ich bewerbe mich deshalb um einen Sitz im Ortsbeirat, damit ich, nach meinen Möglichkeiten, dazu beitragen kann.

